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Ao vigésimo terceiro dia do mês de agosto de 2021, ocorreu presencialmente a reunião acerca da 

criação de um Parque Marinho no entorno do Parque Estadual Ilha Anchieta (PEIA) com 

representantes da Fundação Florestal (FF) e representantes da Associação de Turismo Náutico do 

Itaguá (ATNI). A reunião teve início às 14:45, no píer do Saco da Ribeira, Ubatuba. A relação dos 

presentes está registrada em lista de presença, passada ao decorrer da reunião. Priscila se apresenta 

e inicia a reunião, apresenta a pauta da reunião e diz que o foco será o entorno da ilha, mas que em 

algum momento futuro há possibilidade de conversar sobre processos da ilha também. Leandro se 

apresenta e destaca a importância de se ter as regras claras e bem pactuadas no território. Rodrigo 

Victor se apresenta. Todos se apresentam. José Augusto “Zoreba” diz que estão dispostos a contribuir 

com todas as propostas que elevem Ubatuba a um patamar ambiental bom e que beneficie a todos. 

Priscila inicia a apresentação. Diego se apresenta e diz que para a criação de UC há alguns princípios. 

Explica que quando há atividades ocorrendo que gerem impactos potenciais, de forma local e regional, 

a FF tem que propor ferramentas de resposta. Priscila menciona os PSAs e diz que há possibilidade de 

se pensar em algo voltado para o setor. Diego expõe alguns exemplos de PSA os quais já são 

trabalhados no estado. Fala que esta UC irá ter seu conselho próprio, que é importante que este 

espaço, com suas características sejam discutidos em um espaço próprio, mesmo que integrado com 

o PEIA. Priscila destaca que as ações de ordenamento não são discutidas e criadas no momento da 

criação, mas que regras preliminares podem começar a ser pensadas para o plano emergencial de uso 

público, juntamente com os setores envolvidos, destacando que o plano de manejo pode vir a 

demorar alguns anos. Rodrigo menciona o relatório técnico e os documentos de apoio e comunicação 

disponíveis. Zoreba coloca que essa apresentação feita é do que se idealiza e pretende para um futuro 

não distante. Pergunta o que será feito em relação ao turismo, visto que a temporada está chegando 

e como eles conseguirão operar neste segmento. Uma vez que o poder de execução está na mão do 

estado nesse caso (de UC PI), a sugestão é não deixar que muitos palpites e opiniões congestionem a 

discussão e as resoluções e pergunta o que já está pensado para o turismo. Solicita esse feedback para 

que a associação consiga se preparar para atuar. Priscila fala sobre a situação atual da visitação no 

PEIA, sobre o agendamento, dias de visitação e a situação da venda online. Zoreba pergunta sobre o 

desembarque hoje, sobre quem pode desembarcar no píer. Diego diz que a FF buscará o controle das 

embarcações e da aquisição dos ingressos também na Praia do Sul. Expõe que espera que esta questão 

seja sanada pelo projeto de permissão de uso para o PEIA, caso contrário, pela própria equipe do PEIA. 

Diz que espera que até esta temporada estas questões estejam sanadas (o controle e a aquisição de 

ingresso) para que o transporte de passageiro possa operar diretamente em outras praias, ao menos 

as lanchas. Elisângela expõe que é muito mais difícil para o transporte de passageiros operar do que 

o esporte e recreio. Zoreba diz que agora em baixa temporada o agendamento é mais fácil, pergunta 

se há alguma outra forma de formalizar um agendamento no mesmo dia para os passeios vendidos 

no dia. Priscila expõe que a questão do agendamento veio por conta da pandemia e da capacidade 

suporte e explicou os procedimentos de visitação. Elisângela pergunta sobre os serviços de 

alimentação e hospedagem e Priscila expõe o status do projeto de permissão de uso para o PEIA. 

Zoreba expõe que espera que a Ilha Anchieta seja um exemplo e um contraste do mercado predatório 

que está dominando o LN. Diego expõe a importância do papel do setor privado dentro do serviço 

público. Expõe os instrumentos de esclarecimento do projeto e que a associação, ou pessoas 

individualmente, se manifestem por escrito para que a FF esteja ciente dos questionamentos do setor. 

Zoreba agradece a oportunidade de entender a proposta da FF e espera que o quanto antes possa vir 
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essa nova proposta de uso, se coloca aberto como associação para replicar a informação. Todos da FF 

agradecem e encerram a reunião às 16:34. 

 


